

AUDIENCIA CIVIL DEL JEFE DEL ESTADO

Fueron recibidos por Su Excelencia la
Diputación Foral de Navarra y los ad-
ministradores de Loterías

En la mañana de ayer, en el Palacio de El Pardo, Su Excelencia el Jefe del Estado recibió en audiencia civil a los siguientes señores:

Comisión del Grupo nacional de administradores de Loterías, presidida por don Juan García Carrés, jefe del Sindicato Nacional de Actividades Diversas y acompañada de don Alberto Moureal Luque, ministro de Hacienda, y de don Carlos Iglesias Selgas, inspector asesor nacional de la Organización Sindical. Diputación Foral de Navarra, presidida por don Félix Huarte Goñi, y acompañada de don Tomás Garicano Goñi, ministro de la Gobernación, y de don Federico Gerona de la Figuera, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Navarra. Comisión del Consejo de Obras Públicas, presidida por don Enrique Martínez Tourné y acompañada de don Gonzalo Fernández de la Mora, ministro de Obras Públicas. Comisión del Ayuntamiento de Mérida, presidida por el alcalde, don Francisco López de Ayala y acompañada de don Mariano Pérez-Pardo Muñoz, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Badajoz. Doña María Jesús de Orozco, marquesa viuda de Saavedra. Doctor don Francisco Peralta Ballabriga, obispo de Victoria. Don Isidro de Arcenegui y Carmona, director del Instituto Nacional de Estudios Jurídicos. Don José María Aparicio Arce, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Zamora. Don Antonio Barbadillo y García de Velasco, presidente de la Diputación provincial de Cádiz. Don Valentín Silva Melero, presidente de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo. Don Enrique de la Pedraja, vicepresidente de International Telephone and Telegraph Corporation, de Europa y de Marconi Española, Sociedad Anónima. Don José Luis Escario Núñez del Pino, doctor ingeniero de Caminos y abogado.

MAÑANA, CONSEJO DE MINISTROS

El Consejo de Ministros se reunirá mañana, bajo la presidencia del Jefe del Estado, en el Palacio de El Pardo, se informa a Cifra en fuentes competentes.

El anterior Consejo se celebró el pasado viernes, día 27 de noviembre, y revistió un carácter extraordinario, ya que el jueves de la semana anterior, día 19, se había reunido asimismo el Consejo.

Con la reunión del próximo día 4 se restablece el ritmo normal de la celebración de los plenarios del Gabinete, en viernes alternos.

Se ha desmentido en las mencionadas fuentes que el Consejo de Ministros fuera a reunirse hoy con carácter de urgencia,

según había informado alguna agencia internacional de noticias.—Cifra.

«LOS NOVENTA MINISTROS DE FRANCO»

Barcelona 2. (De nuestra Redacción, por «telex».) En el salón de actos de la revista «Mundo» se celebró, a primeras horas de la tarde, la presentación oficial del libro «Los noventa ministros de Franco», del que es autor el equipo de «Mundo», que componen los periodistas Alvarez Puga y Manuel Gironés.

El prólogo es del director del diario «Pueblo», de Madrid, don Emilio Romero, y el epílogo de Amando de Miguel, colaborando asimismo en sus páginas el periodista barcelonés Manuel del Arco, que publica una serie de entrevistas sostenidas con diversos ministros y ex ministros. Hizo la presentación del libro el director de los diarios «Solidaridad Nacional» y «La Prensa», don Federico Gallo, quien puso de relieve los valores más sobresalientes de esta nueva obra, que aparecerá a partir de hoy en todas las librerías de España. También hizo uso de la palabra el delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo.

Don Emilio Romero no pudo trasladarse a la Ciudad Condal desde Madrid, como estaba previsto, para efectuar la presentación del libro, por hallarse cerrado el aeropuerto de Barajas a causa de las condiciones meteorológicas. Tampoco pudo desplazarse por igual motivo el señor De Miguel